

## Kicker des 1. FC Köln fahren Setra

**Der 1. FC Köln startete mit ihrem neuen Mannschaftsbus, einem Setra Comfort-Class 500 (S 516 HD) in die aktuelle Fußball-Bundesligasaison. 28 Ledersitze des Typs Setra Voyage Supreme mit elektronisch verstellbaren Lordosen-Stützen sorgen dafür, dass die Spieler auch bei längeren Fahrten äußerst bequem reisen. Sie können es sich zudem auf Vis-à-vis-Sitzreihen an zwei Clubtischen mit ebenfalls elektrisch regulierbaren Beinauflagen gemütlich machen oder sich in der integrierten Bordküche mit Snacks und frischen Getränken versorgen. An jedem Sitz findet man einen Strom- und USB-Anschluss, Leseleuchten in LED-Technik garantieren auf den Nachtfahrten eine angenehme Innenraumbelichtung. (ampnet/nic)**

## Bilder zum Artikel

---



Mannschaftsbus des 1. FC Köln - ein S 516 HD der Setra Comfort-Class 500.

---